

Cuba: 3 500 cubanos varados en 35 países han retornado a la Patria



La Habana, 6 jun (Granma) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó este viernes, en su cuenta en Twitter, que «más de 3 500 cubanos varados en 35 países por la covid-19 han retornado a Cuba, gracias a gestiones y vuelos humanitarios organizados por el gobierno y sus contrapartes».

Frente a la compleja situación epidemiológica internacional, Cuba no ha escatimado esfuerzos ni recursos en la protección de sus ciudadanos. Los consulados cubanos alrededor del mundo brindan todo el apoyo posible a sus nacionales en el exterior.

Gracias a la coordinación con autoridades de los respectivos países, en los últimos días han regresado compatriotas varados en Alemania, Ecuador, Emiratos Árabes Unidos, España, Estados Unidos, Jamaica, México, Panamá, Perú y Rusia.

Recientemente, el consulado de Cuba en Francia informó, en su cuenta en Twitter, que «con apoyo de autoridades alemanas el consulado cubano en Berlín, en coordinación con cónsules en Francia, Austria, Suiza, Bélgica, São Paulo y otros países, posibilitaron el regreso a Cuba de varios ciudadanos cubanos

varados en diferentes naciones».

A su llegada al país, todos los pasajeros se trasladan a centros de aislamiento, donde permanecerán por 14 días, en cumplimiento de las disposiciones establecidas por el Ministerio de Salud Pública para los viajeros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224890-cuba-3-500-cubanos-varados-en-35-paises-han-retornado-a-la-patria>



Radio Habana Cuba